





Toda clase de matrices para hacer adornos de punteras, pañales, etc. de un solo golpe

Agujas de picar adaptables a máquinas de coser. Recambios y boquillas para máquinas de perforar. Ruedecitas para máquinas de perforar y festonear

IDELLA se honra con la colaboración honoraria de RAFAEL ANTAMBA, JOSÉ MARTÍNEZ RUIZ (AZORIN), GABRIEL MIÑO y MARCELINO DOMINGO. Cuenta también con la colaboración artística del genial caricaturista LUIS BARAOLA.

La garantía de nuestras máquinas, nuestras buenas condiciones de venta, el perfecto y rápido servicio de repuestos y el trato inmejorable para con nuestra clientela, Quedan patentemente demostrados con el rápido desarrollo de nuestro negocio.

educación que recibimos consecuencia del medio, no contábamos, ni reza con buenas principios, de lará bellas tan marcadas de su paso, que obraron sobre nuestra personalidad estética de un modo contrario. Intentar alejar o hacer desaparecer ese sedimento que Aristóteles llamaba púdicos cocum y Tolstói, veneno moral, recibiendo los principios de una educación basada en un medio no animal, requiere una fuerza contrarrestiva, un esfuerzo de voluntad tan enorme, que dudo puedan tener la mayoría de los mortales. Rememora, refrescando mi memoria aquellos versos, frases que viven y no mueren... con los que el sabio profesor, gloria mundial, nunca bien olvidado maestro, R. Carracedo, solía obsesarnos

Letras de luto

El pasado sábado, día 28 de diciembre, falleció el joven don Antonio Catalan Canto, hermano de nuestro querido compañero de Redacción don Elío.

Desde hace bastante tiempo que traidora enfermedad minaba la salud de Antonio Catalan y aunque su estado en estos últimos tiempos era bastante delicado, nunca se podía esperar que este fatal desenlace fuera tan anticipado, por lo que la noticia del fallecimiento causó verdadera emoción en todos cuantos en vida conocieron al querido amigo perdido.

«Arbol que crías torcido jamás su tronco endereca. Por ser de enterañez, el vicio con que has crecido. Malas costumbres no adquieren que ni podrás corregirlas cuando corrigieras quieras.» FERNANDO CORTES CAMARASA. Catarroja (Valencia) 12-29.

“La Puerta del Sol”

NUOVO ESTABLECIMIENTO DE TEJIDOS. NOVEDADES Y FANTASIAS PARA SEÑORA Y CABALLERO. COMPRANDO EN ESTA CASA, SE AHORRA TIEMPO Y DINERO.

2, Pablo Guarinos, 2

PRECIO FIJO

Ofertas y Demandas

Comprarla una mesa de despacho en buen uso. Razon periódico.

Los más perfectos tipos de maquinaria para la fabricación de calzado según los adelantos técnicos de la industria.

Instalaciones completas. Secciones independientes. Máquinas sueltas. Gran existencia de piezas de repuesto.

SCHULMERICH

Maquinaria y artículos para la fabricación de calzado

Alfonso XIII, 47

Teléfono, 313

ELDA

No anuncie usted si su producto o artículo son malos. Si son buenos anuncieles en IDELLA. Esta es la ley de sus procedimientos el anuncio en IDELLA.

DE LA MASCARA Y DE LA PANTALLA

Coliseu España. Esta semana que finaliza, hoy, no solo profiere en actividades teatrales e interpretadas, sino que también por la garantía del Coliseu España. El sábado pasado, día 28, leyeron de los libros presentados, se puso «La Llama Magica», el día 29, «El Preciso de los Tumbos», poemas y libros desentendidos cantados en el teatro litúrgico. En los próximos días la gran película «El Rey de Reyes» habla de la vida y pasión de Jesús, artísticamente firmada y con toda propiedad. El sábado, se juegan sucesivamente, «Acorda, comarca, Magia negra de la Fica, por José María Pons». Esta noche, «Reflexión» y la comedia de la «Metr. Via Nueva», Mariona Domínguez. «El Hombre que vive en la Historia» Universal, que Camar Wedi y May Pons. «El Hombre que vive en la Historia» de los mejores libros del momento. Víctor Blanes, ha desarrollado evolutivo teatro. Demuestra que las actividades pueden, se relacionan a través por nosotros, todas las cosas lo que hacen que el teatro sea un espectáculo con un carácter de actualidad y que puede que sea la respuesta en la sociedad de hoy.

Teatro Costelari

Con la intención de producirse se celebró el día 28, con distinción, un acto para repasar los libros presentados, que, además de un acto de repaso, se celebró una recepción por el teatro, que tuvo por propósito la vida. Además, también se celebró un acto de repaso a los libros presentados. Además, también se celebró un acto de repaso a los libros presentados. Además, también se celebró un acto de repaso a los libros presentados.

Lo que pondrán este año los Reyes

Al Alceide don Francisco Alceide, un hijo de Gibraltar. Al Jefe de Cerseña, un caca. A don Francisco Manjarrés, «Por no tener y los genes». Para don Francisco Beltrán Ocas, un niño. A don Pablo Maestro, un hijo. Para don Francisco Santos, un niño. A don Arturo Rosas, un niño. Al Teatro Costelari, otro niño. Para don Ramón Soler, una tor para ferriana. A don Hilario Amat, Presidente del Sindicato de Aguas, un niño. A don Estanquero Canto y don Mariano Agudo, «Una y laqta, se fue». Para don Manuel Mestre Guas, fundador de IDELLA, un niño. A don Luis Guiso, un niño. A don Gabriel González, un niño. A don Maximiliano G. Soriano, un hijo de estruendo. Para don José Capella, un niño. «La Gita de Leche», un libro. A una señora, una niña.

Muy agradecidos

Por don Estanquero Canto, hermano agradecido con unos preciosos libros, algunas tarjetas conmemorativas de los representantes, la revista «Reclamos Triunph» de Bolnet, (Cersusa). Están confeccionados con verdadero gusto artístico, con fección, por cierto, han reconocido el nombre de la casa, pero, no hay que decir propaganda de sus artículos que la contemplación de estos libros. Muy agradecidos y deseamos que en primera de estos nos ha ofrecido el señor Canto si que deseamos prospero año.

También, nuestro particular y querido amigo, el Caudalero Municipal, como a la vez Censor de Prensa, don Andrés Rodríguez Capella, presidente y editor de la revista, con su publicación «Vir del mundo», ha tenido la gentileza de obsequiarnos con una preciosa revista «Reclamos» de unos que le agradecemos muy especialmente por su contenido interesante. Son muy bellas y muy variadas, tanto que tenemos la seguridad que en ellas se pueden apreciar muchas cosas.

Sinientes IDELA patentadas para máquinas de coser y especiales para máquinas de costurar.

- Alambres, alavos lightning, agujas Blake, agujas de empuñillas, agujas y leznas de pinterar, leznas y martillos para máquinas de alambres, martillos lightning y de fijar arena, hilos para máquinas de coser, cartulina para máquinas de perforar. Completo surtido de hilos y caracoles.



